

Wir trauern um

Klaus Conrad

Mitglied des Vorstands i. R.

* 26. 9. 1932 † 23. 12. 2020

Herr Klaus Conrad trat 1964 als Diplom-Ingenieur in unsere Gesellschaft ein, deren Vorstand er von 1977 bis zu seinem Übertritt in den Ruhestand 1994 angehörte. Er war über die Jahre verantwortlich für den Bereich Sachversicherung sowie für die Länder Kanada und USA.

In den 30 Jahren seiner Tätigkeit für unser Unternehmen war Herr Conrad maßgeblich am Ausbau und Erfolg unseres internationalen Geschäfts beteiligt. Zu seinen geschäftlichen Kernanliegen gehörten insbesondere die versicherungstechnische Bewältigung von Naturgefahren und die Versicherbarkeit von neuen technischen Risiken, wofür er innovative Lösungen bereitstellte und innerhalb wie außerhalb unseres Unternehmens besondere Wertschätzung erlangte.

Große Menschlichkeit, stete Verlässlichkeit, fundiertes Fachwissen sowie eine ausgeprägte Neigung zu Technik und Naturwissenschaften zeichneten ihn aus. Seine Persönlichkeit und sein Wirken trugen sehr maßgeblich dazu bei, das Ansehen und die Position der Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft im In- und Ausland zu festigen. Er hat Maßstäbe gesetzt, die noch heute für uns gelten. Wir haben Herrn Conrad viel zu verdanken und trauern um einen engen Freund und Wegbegleiter unseres Hauses.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter
Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft